



## Deretan Mobil Mahal yang Mungkin Tak Akan Pernah Kita Miliki

Mulai dari jumlah yang sangat sedikit di bawah dua ratus ribu, dan berkisar hingga lebih dari dua juta dolar. Inilah Deretan Mobil Mahal. Mobil berikut Ini adalah jenis-jenis mobil yang sebagian besar dari kita hanya dapat memimpikan untuk disentuh, apalagi dimiliki.

Setiap SUV yang kami dibawah ini benar-benar unik, dengan kepribadiannya sendiri yang cocok dengan pemilik yang beruntung.

## **Deretan Mobil Mahal yang Mungkin Tak Akan Pernah Kita Miliki**

Inilah Deretan Mobil Mahal yang membuat kita berangan-angan saja untuk memilikinya

- **BENTLEY BENTAYGA**



BENTLEY BENTAYGA Deretan Mobil Mahal - thedrive.com

Mobil BENTLEY BENTAYGA dipatok dengan harga 195.000 dolar atau sekitar 2,7Miliar Rupiah. Mobil ini memang menawarkan tenaga lebih besar dalam bentuk 6.0-liter W12, yang menyemburkan 600 tenaga kuda yang mengesankan bersama dengan torsi 640 ponkaki. Mantap kan?



Deretan Mobil Mahal yang Mungkin Tak Akan Pernah Kita Miliki

## **MERCEDES-BENZ AMG G65**



MERCEDES-BENZ AMG G65 Deretan Mobil Mahal - 2019 Auto Car News

Mobil Mercedes-Benz AMG G65 juga mampu melakukan perjalanan off-road. Dan Juga memiliki interior mewah untuk membuat merasa seperti selalu menikmati perjalanan yang mulus di jalur cepat, apa pun medannya. Biturbo 6.0-liter V12-nya adalah mesin TOP, karena menghasilkan tenaga 621 tenaga kuda dan torsi 738 pon kaki. Impresif.

- **BOWLER EXR-S**



BOWLER EXR-S Deretan Mobil Mahal - Hunter & Sons

Lihatlah di bawah kap dan kita akan menemukan V8 5,0 liter supercharged yang mengesankan yang memompa 550 tenaga kuda. Cukup banyak. Faktanya, cukup untuk melesatkan SUV ini hingga 60mph dalam 4 detik. Harga \$ 225.000 atau sekitar 3,2 Milyar Rupiah. Berminat?

- **RHINO GX**



RHINO GX Deretan Mobil Mahal -Autoweek

Mobil Rhino GX adalah salah satu model SUV mewah yang berada di platform Ford. Mobil Ini tidak biasa. F-450 Super Duty Chassis mungkin tidak tampak semewah beberapa SUV lain yang terdaftar di sini, tetapi tenaganya sangat besar, menggunakan mesin diesel V8 6,7 liter atau bensin V10 6,8 liter. Tentu saja, penggerak empat roda hadir sebagai standar dalam mobil mahal ini.

-



Deretan Mobil Mahal yang Mungkin Tak Akan Pernah Kita Miliki

## **RANGE ROVER SV COUPE**



RANGE ROVER SV COUPE Deretan Mobil Mahal -Squir

Mobil mewah ini memiliki pintu yang dibuat secara khusus berukuran 55 inci. Mereka memungkinkan masuk yang lebih mudah ke kursi belakang dan juga bisa keluar dengan mudah. Persis seperti yang diharapkan dari kendaraan mewah seperti ini. Trim kayu Nautica menggabungkan sycamore dan kenari untuk tampilan abadi dan berkelas. Land Rover mengatakan bahwa model ini tidak akan diproduksi lagi.

### **• ROLLS-ROYCE CULLINAN**



ROLLS-ROYCE CULLINAN Deretan Mobil Mahal - WhichCar

SUV ini SEMUA tentang interior mewah, dengan tempat duduk belakang untuk dua atau tiga, tempat duduk tailgate, dan lift suspensi. Kekuatannya disediakan oleh biturbo V12 6.75 liter yang luar biasa mengesankan yang memberikan 563 tenaga kuda dan torsi 627 pon kaki. Tentu saja, penggerak empat roda hadir sebagai standar. Pencapaian kecepatan tertinggi di sekitar 155 mph.

---

**Baca Juga :**

- [Dampak Radiasi Smartphone pada Tubuh](#)
- [Cara Mengatasi Bau Ketiak yang Mengganggu](#)
- [Cara Mencegah Furnitur Berbahan Besi Agar Tidak Berkarat](#)
- [6 Alat Pertukangan yang harus tersedia di Rumah](#)

---

### **• MERCEDES-MAYBACH G650 LANDAULET**





Deretan Mobil Mahal yang Mungkin Tak Akan Pernah Kita Miliki

MERCEDES-MAYBACH G650 LANDAULET Deretan Mobil Mahal -Top Gear

Mercedes ini hadir dengan mesin biturbo V12 6.0-liter yang menghasilkan 630 tenaga kuda dan menghasilkan torsi 737 pon-kaki. Harga mobil ini \$527,400 atau sekitar 7,5 Milyar Rupiah.

- **KARLMANN KING**



KARLMANN KING Deretan Mobil Mahal - [www.karlmannking.com](http://www.karlmannking.com)

Mobil Karlmann King menggunakan sasis Ford F-550. Mobil ini mempunyai kecepatan maksimal hanya 87 mph. Baik untuk pengejaran di jalan, tentu saja, tetapi sedikit mengecewakan untuk produksi mewah dengan harga 2 Juta Dollar.

Itulah Deretan Mobil Mahal yang Mungkin Tak Akan Pernah Kita Miliki. Cukup sebagai wallpaper saja di Laptop atau smartphone.